ACERCA DE **PROLOGUE**

Prologue.

PROLOGUE GANADOR DEL PREMIO FUTUR 40

LOS CAMPEONES DEL CRECIMIENTO OTORGADO POR FORBES FRANCE



Con motivo del International Financial Forum de Paris Europlace, Forbes France, y en colaboración con PME finance-Europe Entrepreneurs (PYME financia-Europa Empresarios) y la Fédération des Investisseurs Individuels et des Clubs F2IC (Federación de los Inversores Individuales y de los Clubs), entregó al Grupo Prologue el premio FUTUR40 2017, que se otorga a los Campeones del crecimiento en bolsa.

Realizada por MorningStar cada año, la clasificación es elaborada:

- Con las sociedades valorizadas en Euronext Paris, con más de 3 ejercicios publicados y seleccionables por PEA-PME (Plan de Ahorro en Acciones por las PYME)
- Sin las sociedades financieras y holdings, y/o no teniendo un mínimo de actividad en Bolsa (volumen procesado, flotante, capitalización bursátil...)

La selección definitiva se hace según la tasa de crecimiento de los últimos 3 años.

Prologue es un grupo internacional especializado en software, servicios IT y formación profesional. El grupo ha desarrollado ofertas de gran valor agregado en los sectores de telecomunicaciones (telefonía VoIP, SMS, fax, correo, imagen, video...), multimedia (plataforma colaborativa Adiict), desmaterialización de transacciones y de intercambio de información (EDI, factura fiscal, operaciones bancarias, administración, salud, impuestos...), y Cloud Computing.

El grupo está presente en Francia, España, Polonia, Estados Unidos y en América Latina. Las tecnologías del grupo son utilizadas por importantes empresas en Francia y en el extranjero, tales como: Generali, Société Générale, Orange, SFR, LVMH, Vilmorin, Immobilière 3F, MASSA Autopneu, J.C. Decaux, Facom, Telefonica, REALE Assurances, Toyota, Adecco, TINSA, Inter-parfums, NEXITY, Jones Lang Lasalle, AENA, ATOS, EMC, Blédina, Siemens, Liebherr Aerospace, Eurocopter, Kone, Uponor, Cadyssa / Bodybel.

Contacto: Sylvie Prost-Boucle - Tel: 01 69 29 38 66 - Email: actionnaire@prologue.fr | Publicación, 13 julio 2017